

Generationswechsel und Aufbruchsstimmung beim VfR Weddel: Verein startet mit neuem Vorsitzenden und ambitionierten Plänen in die Zukunft

Weddel. Ein frischer Wind weht durch den VfR Weddel 1910 e.V.! Die Jahreshauptversammlung am 27. März im gut besuchten Dorfgemeinschaftshaus stand ganz im Zeichen des Aufbruchs und der Weiterentwicklung. Nachdem der bisherige 1. Vorsitzende Wilfried Fischer die 49 anwesenden Mitglieder herzlich begrüßt hatte, stand ein Wechsel an der Spitze des Vereins im Fokus: Tassilo Behrendt übernimmt das Ruder und wurde einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Wilfried Fischer trat aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl an.

Der restliche Vorstand genießt weiterhin das Vertrauen der Mitglieder und wurde in seinen Ämtern bestätigt: Wolfgang Kugel bleibt 2. Vorsitzender, Marion Helmke führt weiterhin die Geschäftsstelle, und Steffi Butte engagiert sich weiterhin als Jugendwartin. Eine Neuerung gibt es im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit: Da die Position des Pressewarts vakant blieb, wurde ein engagiertes Pressegremium ins Leben gerufen, das künftig die Kommunikation des Vereins verantworten wird. Die Position des Sportwarts konnte ebenfalls noch nicht besetzt werden.

Ein Zeichen für die Lebendigkeit und das Wachstum des VfR Weddel setzten die Berichte aus den bestehenden Abteilungen Fußball, Tischtennis und Tennis, deren Leitungen allesamt bestätigt wurden. Doch damit nicht genug: Mit der Gründung der Abteilungen Boule unter der Leitung von Thomas Henke und Kampfsport mit Seher Sahin an der Spitze beweist der VfR Weddel sein Bestreben, ein breites Publikum anzusprechen.

Das vergangene Jahr 2024 war für den VfR Weddel ein voller Erfolg. Die Mitgliederzahl stieg erfreulicherweise auf 964 an, was die Attraktivität des Vereins unterstreicht. Viele Veranstaltungen sorgten für ein reges Vereinsleben und stärkten die Gemeinschaft. Höhepunkte waren dabei sicherlich das stimmungsvolle Sommerfestival mit einem beeindruckenden Feuerwerk und der engagierte Sponsorenlauf, der Gelder für die Weddeler Schule und Kitas einbrachte. Auch das Lichterfest trug zur positiven Bilanz bei. Ein weiteres erfreuliches Projekt war der Umbau des ehemaligen Kiosks in eine praktische Kabine für die Gymnastikhalle, der die Infrastruktur des Vereins weiter verbessert.

Der Blick richtet sich beim VfR Weddel aber bereits nach vorne und kündigte weitere Veranstaltungen an. In Planung stehen eine offene Boulemeisterschaft und die Idee eines unterhaltsamen Fußballspaßturniers, die sicherlich für reges Interesse im Dorf sorgen werden. Mit Blick auf das 800-jährige Jubiläum 2026 hat der Verein bereits die Planungen aufgenommen, um sich mit seinen Angeboten das ganze Jahr über einzubringen. Ein besonderes Augenmerk liegt dabei auf der Modernisierung des Vereins. Um das breite Sportangebot noch attraktiver zu präsentieren und die Kommunikation mit Mitgliedern und Interessierten weiter zu verbessern, wird die Digitalisierung vorangetrieben. Ein wichtiger Baustein ist die geplante Neugestaltung der Homepage. Zukünftig will der VfR Weddel zudem interessante Einblicke in das Vereinsleben verstärkt über soziale Medien wie Instagram und Info-Kanäle teilen.

Die Geschäftsführerin Marion Helmke betonte die Bedeutung der aktiven Mitgestaltung der Vereinszukunft durch die Mitglieder. Der VfR Weddel sucht daher engagierte Unterstützung in verschiedenen Bereichen wie Programmgestaltung, Eventmanagement, Social Media, Öffentlichkeitsarbeit, Finanzen & Recht sowie bei der Platzverwaltung. "Wir freuen uns über jede helfende Hand, die gemeinsam mit uns die Zukunft des VfR Weddel gestalten möchte", so Marion Helmke.

Abschließend bedankte sich Tassilo Behrendt bei allen Gewählten für ihr Engagement und wünschte sich eine konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit im Sinne des Vereins und seiner Mitglieder. Mit dieser positiven Aufbruchsstimmung blickt der VfR Weddel optimistisch in die Zukunft und unterstreicht seine Rolle als wichtiger und lebendiger Bestandteil des regionalen Sportgeschehens.